

Diputada Trans María Clemente reclama a Norma Piña por liberación de transfeminicida

La diputada de MORENA aseguró que la comunidad trans brindará su apoyo a la Reforma al Poder Judicial

Por Carolina Carrasco



La diputada del partido MORENA, María Clemente, interrumpió este jueves un evento en el de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para reclamarle a la ministra presidenta Norma Piña que el Poder Judicial ha liberado a agresores de transexuales.

Durante la participación de la magistrada en el "Foro de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial", Clemente aseguró que "este Poder Judicial liberó al asesino de Paola Buenrostro y al agresor de Natalia Lane,". Paola Buenrostro fue la víctima del primer transfeminicidio oficialmente reconocido en el país.

Además, señaló que, "por culpa de jueces corruptos cada día crece la transfobia que se ha incrementado este año en un 50%". María Clemente subrayó, además, que **la comunidad trans brindará su apoyo a la Reforma al Poder Judicial** para garantizar que el sistema pueda proporcionar justicia adecuada a las mujeres trans.

"Queremos un sistema judicial que dé justicia a las mujeres trans", afirmó, dejando claro el compromiso de este sector en la lucha por un cambio estructural en el sistema judicial mexicano que favorezca la igualdad y proteja de manera efectiva a todos los ciudadanos.